

Ketsch, den 14. April 2021

Informationen zur Umsetzung der Corona-Teststrategie an den Schulen in Baden-Württemberg im häuslichen Bereich

Liebe Eltern unserer Grundschulklassen,

der Unterrichtsbetrieb in der Präsenz an den Schulen des Landes hat für die Schüler*innen größte Bedeutung. Er ist weder im Hinblick auf den Lernerfolg noch auf die notwendigen Sozialkontakte durch einen Fernunterricht hinreichend zu ersetzen. Er soll deshalb weiterhin gewährleistet und gesichert werden, soweit es das Pandemiegeschehen zulässt. Ziel der Landesregierung ist es, mit einer Teststrategie Infektionsketten frühzeitig zu unterbrechen und die Verbreitung des Virus über die Schulen zu verhindern. Daher erhalten alle Schüler*innen in Präsenz sowie das Personal pro Präsenzwoche das Angebot zwei kostenlose Schnelltests durchzuführen.

In der Woche ab dem 19. April 2021 soll in Stadt- und Landkreisen mit einer hohen Zahl an Neuinfektionen eine indirekte Testpflicht eingeführt werden: **Ein negatives Testergebnis ist dann Voraussetzung für die Teilnahme am Präsenzunterricht an öffentlichen Schulen.**

Für die Primarstufe der Neurott-Gemeinschaftsschule haben wir uns entschieden, die Umsetzung der Teststrategie unserer Schüler*innen in Ihre Hände als Eltern bzw. Personensorgeberechtigten zu geben. Damit bringen wir unser großes Vertrauen in Sie zum Ausdruck: Wir gehen davon aus, dass Sie Sorge tragen für die verlässliche Durchführung der vorgeschriebenen Testungen zur Sicherheit unserer Schulgemeinschaft.

Zur Unterstützung stellen wir Ihnen Anleitungsvideos auf der Schulhomepage zur Verfügung. Alle genannten Dokumente finden Sie zum Download ebenfalls auf der Schulhomepage.

Für die Dokumentation haben wir das Formular „Bescheinigung Selbsttestung im häuslichen Bereich“ erstellt. Bitte beachten Sie die abgedruckten Zeitfenster zu den Testungen und zur Abgabe der Bescheinigung. Die Schule erfasst und dokumentiert die durchgeführten Tests.

Ausführlichere Auskünfte erhalten Sie in den Informationsblättern des Kultusministeriums. Bitte beachten Sie unbedingt die Informationen zum Umgang mit einem positiven Testergebnis.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Ihnen für Ihre Unterstützung durch die Wahrnehmung des Testangebots. Damit leisten Sie einen wesentlichen Beitrag dazu, Virusketten zu unterbrechen und einen möglichst sicheren Präsenzunterricht für die Neurottschüler*innen zu ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Joachim Rumold, Schulleiter